

Reunión por la problemática de los perros callejeros

Escrito por Administrador

Jueves, 15 de Febrero de 2018 00:00

{besps}secretariageneral15022018|width=215|height=287{/besps}

Ayer miércoles 14 de febrero por la mañana, el Intendente Juan Carlos Gasparini se reunió en su despacho con la encargada del hogar canino María Rosa Echeverría y con la Jueza de Faltas Adriana Marta para apoyar las decisiones y medidas que se tomen con respecto a la problemática de los perros callejeros. Por la tarde, se convocó a vecinos en la plaza Eva Perón, en la que también concurren medios de prensa y concejales.

En este encuentro se informó que en los próximos días se empezará a actuar fuertemente en varios sitios de la ciudad, como por ejemplo la zona de la escuela primaria N° 1, escuela primaria N° 3, escuela media N° 1, etc. Se pide a los propietarios de los animales que los tengan adentro de sus domicilios, ya que en caso contrario, serán trasladados al hogar canino para su posterior castración o esterilización. Además, se iniciarán campañas de registro de perros (incluyendo los de raza peligrosa) con la debida identificación.